

Tolle Angebote für Photovoltaik-Anlagen vom Marktführer in Österreich, den Energie-Ingenieuren DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems

Die Sonne strahlt mehr denn je. Ein gewaltiges Energiepotential, das täglich auf die Erde trifft. Im Prinzip kostenlose Energie für Strom und Wärme. Dennoch „verheizen“ unzählige Menschen weltweit immer noch ihr sauer verdientes Geld in diversen Heizungsanlagen mit Öl, Gas und Holz. Das kostet nicht nur Geld, sondern belastet auch die Umwelt und wirkt mit am Klimawandel, der die Welt und uns alle belastet. Die einzige Lösung ist über Photovoltaik-Anlagen die Energie von der Kraft der Sonne zu nehmen. Marktführer in Sachen Photovoltaik sind mittlerweile in Österreich die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems. Durch technische Perfektion und genaueste Betrachtung des Energie-Marktes ist es den beiden Energie-Ingenieuren gelungen, höchste Qualität zum anerkannt niedrigsten Preis anzubieten. Die Grundlage war einmal die allerbeste Qualität bei den Photovoltaik-Anlagen zu erzielen. Weiters konnten auf Basis der Qualität seit 2012 große Sammeleinkäufe durchgezogen werden. Das brachte schließlich den geschäftlichen Durchbruch im Bereich von Preis & Leistung. Die Kunden der Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems sind die großen Gewinner.

Für die Leser des Süd-Ost Journals einige Fragen an die Energie-Ingenieure, was es im heurigen Jahr Neues rund ums Energie- und Geldsparen gibt:

SOJ: Wie wird sich Photovoltaik heuer entwickeln?

Dr. Ludwig Ems: Die Preise werden heuer nicht steigen, weil die EU und China das Ende der Importbeschränkung beschlossen haben. Interessant wird es auch, weil die Regierung für 2020 bereits die Erneuerung der Förderung angekündigt hat. Das wird sicher den einen oder anderen dazu bringen, noch heuer zu bauen, um die aktuellen Fördermöglich-



Die beiden Energie-Ingenieure Dr. Ludwig Ems (links) und Dipl. Ing. Werner Erhart haben eine jahrzehntelange Erfahrung mit Photovoltaikanlagen.

keiten zu nutzen. Auf jeden Fall wird es in diesem Jahr spannend. Auch weil der Strompreis wie im Herbst weiter steigen wird und mit der Photovoltaik noch mehr Geld eingespart werden kann.

SOJ: Welchen Erfolg habt Ihr mit den Sammeleinkäufen und der Ausschreibung von Photovoltaik-Anlagen?

Dr. Ludwig Ems: Mit den Sammeleinkäufen nutzen wir wesentliche Vorteile zur Preissenkung. Vor allem erhalten die Teilnehmer am Sammeleinkauf gravierende Preisvorteile. Die letzten Jahre zeigen die Richtung. Gegenüber dem Einzeleinkauf entsteht so ein Preis-Vorteil von bis zu 25%. Weiters bieten wir einen hohen Qualitätsvorteil. Sehr gute Markenprodukte werden verbaut. Dabei freut es uns besonders, daß Fronius-Wechselrichter aus Oberösterreich als namhaftes österreichisches Produkt mit dabei sind.

SOJ: Gibt es auch Förderungen für die Photovoltaik-Anlagen?

DI Werner Erhart: Für größere PV-Anlagen empfehlen wir die

ÖMAG-Förderung. Dabei gibt es einen Investitionszuschuß heuer mit 250 Euro pro kWp (bis zu 30% der Investition). Darüber hinaus sind die Stromabnahme-Tarife mit 7,67 cent/kWh für 13 Jahre garantiert. Für die kleineren Anlagen werden wir die Förderungen bei der KPC Kommunal und bei den Gemeinden einbringen. Da erwarten wir ebenfalls einen Investitionszuschuß von 250 Euro bzw. bis 30% ab März.

SOJ: Was hat nun ein Interessierter davon? Wie kann man an diesen Sammeleinkäufen teilnehmen?

DI Werner Erhart: Ja, wir werden immer darauf angesprochen. Deshalb bieten wir die Möglichkeit, immer „einzusteigen“. Wir reservieren aus Erfahrung immer 100 zusätzliche Kleinanlagen für Konsumenten und Häuslbauer jetzt im Frühjahrs-Kontingent. Somit kann jeder, der sich die Teilnahme am Sammeleinkauf überlegt, auch jederzeit von den Vorteilen des Sammeleinkaufs profitieren. Aber schnell bitte...

GREEN TECH Solutions GmbH

Buchwaldstraße 27
8280 Fürstenfeld
Tel.: 0664/2500987

E-Mail: office@greentechsolutions.at
www.greentechsolutions.at

Expect
More
Success

ERHART-EMS
GREEN
TECH